

Race Report

ADAC MX MASTERS

HOLZGERLINGEN 2023



SEVENTH ROUND OF ADAC MX MASTERS 2023...

Nach einem durchwachsenen Rennen in Tensfeld, ging es fürs Team VisuAlz Production weiter mit der siebten Runder der ADAC MX MASTERS in Holzgerlingen. Leider konnte Paul Ullrich #891, der sich bei einem Sturz in Tensfeld das Schulterblatt brach, nicht an den Start gehen. So ging die Reise am Donnerstag, den 07.09.2023 mit unserem Piloten Tim Koch #66 los. Wir stellten uns auf heiße Temperaturen an diesem Wochenende ein, was sich am Ende auch bewahrheitet hat.

Tim Koch #66 (Text: Dieter Lichtblau)

Tim Koch vom Team VisuAlz Production, wurde in der Qualifikation durch Probleme mit der Hinterradbremse etwas behindert. Daher blieb er mit dem neunten Platz in seiner Gruppe unter seinen Möglichkeiten, was sich dann in der Startaufstellung auswirkte.

Von einer ungünstigen Position aus kam er als zunächst Siebzehnter nicht gut in das erste Rennen. In den ersten Runden nutzte er aber die noch knappen Abstände und verbesserte sich auf den zehnten Platz, den er sicher ins Ziel bringen konnte.

Das zweite Rennen wurde am Sonntag in der Mittagshitze gestartet. Tim Koch kam wieder nicht gut in dieses Rennen, fand auch keine Möglichkeit sich zu verbessern und verwaltete den dreizehnten Rang ins Ziel.

Im dritten Rennen sah man schon beim Start einen völlig anders aufgelegten Husqvarna Fahrer. Gleich am Anfang fuhr er in den Top Ten, ging keinem Positionskampf aus dem Weg und lag zur Rennmitte an fünfter Stelle. Er drückte mächtig auf das Tempo und war am Ende der Renndistanz bis auf vier Sekunden an den Vierten herangefahren.

Noch am Abend bewerte er sein Wochenende. „Da sich in der Qualifikation ein Lehmklumpen in meiner Hinterradbremse verfangen hat, habe ich mir die Chance auf einen guten Startplatz versaut. Im ersten Rennen habe ich mich nach dem Start durchgemogelt und bin so noch auf den zehnten Platz gekommen.

Mit dem zweiten Lauf bin ich nicht zufrieden. Die Strecke war kaputt, allerdings für alle. Nur ich bin damit nicht klargekommen. Dafür hat das dritte Rennen gezeigt, was mit einem guten Start alles möglich ist. Da habe ich mich gut gefühlt und konnte richtig pushen, was ja der fünfte Platz zeigt. Am Ende ist Achter in der Tageswertung und weiterhin Zehnter in der Meisterschaft ok.

Nun werde ich versuchen diesen Schwung mit in das nächste Rennen am kommenden Sonntag nach Westerhausen, Landkreis Harz, zu nehmen.

Da geht es dann um die DM-Open, bei der ich mit nur zwei Punkten Rückstand Zweiter bin. Da nochmals den Titel zu holen ist mein Ziel“.

Privatsponsoren: Goldfren, DachKoch, BRC, Ortema, MS Motorcycles, Weber Werke, Pepper-Suspension, ADAC Hessen-Thüringen, Der Radbauer, Garten & Landschaftsbau Fober

Wir bedanken uns bei allen Helfen und Sponsoren für die Unterstützung:

Team Sponsoren 2023:

